

néanmoins, à la surveillance et à l'approbation de l'inspecteur des Edifices.

7.—Soumis et lu un rapport du Département en Loi au sujet des requêtes de la "Dominion Guarantee Co.", et de la "Dominion Messenger and Signal Co.", demandant la permission de se servir du système de conduits souterrains desservant le service des Alarmes d'incendie, rue Berthelet, les avocats de la Cité déclarant que ce privilège peut être accordé par un règlement dûment adopté par le vote affirmatif de la majorité absolue des membres du Conseil, et que la Ville a le droit d'accorder cette permission aux conditions qu'elle jugera à propos.

Résolu: Que le président soit autorisé à donner avis de motion que dans 30 jours, il proposera la 1ère lecture d'un règlement à l'effet de permettre à la "Dominion Guarantee" et autres Compagnies de se servir du système de conduits souterrains du Département des Alarmes d'incendie, à certaines conditions.

Adjournement.

Z.-S. MELOCHE,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 22 mars

M. l'échevin J.-G. Duquette, maire-suppléant, occupe le fauteuil de la présidence:

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, Giroux, Proulx, Yates, Clearihue, Dagenais, Lévesque, Turner, Bumbray, Lavallée, Larivière, Stearns, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Couture, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Marin, Major, Guay, David, Roy, Lamoureux, Prud'homme, McKenna.

Le maire-suppléant informe les membres du Conseil qu'un de leurs confrères, M. l'échevin Mount, qui jouissait de l'estime de tous, est décédé samedi, le 20 du courant. Il sait qu'ils ressentiront vivement cette perte, qu'ils désirent ajourner en témoignage de respect pour la mémoire de leur défunt collègue et qu'ils ne manqueront pas d'assister en corps à ses funérailles.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE, il est

Résolu: Que les membres de ce Conseil ont appris avec un vif regret le décès de leur collègue, l'échevin Wm.-E. Mount, dont ils avaient eu l'occasion d'apprécier la bienveillance, le jugement sûr et les qualités du cœur et de l'esprit; et ils prient sa famille d'agréer l'expression de leurs vives sympathies dans le cruel malheur qui l'a frappée.

Sur proposition de M. l'échevin L. - A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin YATES, il est

Résolu: Qu'une copie de la résolution qui vient d'être adoptée soit transmise à la famille du défunt, que le Conseil assiste en corps aux funérailles, et que, en témoignage de respect pour la mémoire de notre regretté collègue, le Conseil s'ajourne à demain, mardi, à 3 heures p.m.

Et le Conseil s'ajourne en conséquence.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,
Sous-greffier de la Ville.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 23 mars

M. l'échevin J.-G. Duquette, maire-suppléant, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, Giroux,

ing that the permission sought for be granted, subject, however, to the superintendence and approval of the inspector of Buildings.

7.—Submitted and read a report from the Law Department *re* application from the Dominion Guarantee Co., and the Dominion Messenger and Signal Co., for permission to use the underground system of conduits connecting with fire alarm headquarters, Berthelet street, and stating that the privilege could be granted by a by-law duly passed by the affirmative vote of the absolute majority of the members of the Council, and that the City has the right to give this permission upon such conditions as the City may see fit to impose.

Resolved: That the chairman be authorized to give a notice of motion, that in 30 days, he will move the 1st reading of a by-law to allow the Dominion Guarantee Co., and other Companies, permission to use the underground system of conduits of the Fire Alarm department of the City, upon certain conditions.

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held the 22nd of March.

Ald. J. G. Duquette, acting mayor, in the chair.

Present: Ald. L. A. Lapointe, Giroux, Proulx, Yates, Clearihue, Dagenais, Lévesque, Turner, Bumbray, Lavallée, Larivière, Stearns, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Couture, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Marin, Major, Guay, David, Roy, Lamoureux, Prud'homme, McKenna.

The acting mayor informed the Council that the Council had lost an esteemed member by the demise of Ald. Mount who died on Saturday the 20th inst. He knew the members of the Council would keenly feel their loss, would adjourn through respect for the memory of their deceased colleague and not fail to attend the funeral in a body.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. CLEARIHUE, it was

Resolved: That the members of this Council have learned with deep regret of the demise of their colleague, Ald. Wm. E. Mount, whose kindly feelings, good judgment and qualities of both heart and mind, they had occasion to appreciate; and they beg to extend their heartfelt sympathy to his bereaved family.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. YATES, it was

Resolved: That a copy of the resolution just adopted be transmitted to the family of the deceased, that the Council attend the funeral in a body, and that, as a mark of respect for the memory of our esteemed colleague, the Council do now adjourn to to-morrow, Tuesday, at 3 o'clock.

And the Council adjourned accordingly.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.

CITY COUNCIL

Report of adjourned special meeting held the 23rd of March

Alderman J. G. Duquette, acting-mayor, in the chair.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, Giroux, Proulx, Yates, Clearihue, M. Martin, Dagenais, Lévesque, L'Espérance,